

### おんがくかい ～はじめの一步～

はじめての音楽会。ドキドキワクワクしながら、いざステージへ。一生懸命練習して、本番ではかわいいだけではなく、かっこよく成長した姿を見せることができたのではないのでしょうか。また、歌と演奏だけでなく、はじめの言葉や呼びかけなどもがんばりました。ご家庭の支援をいただき、はじめての音楽会を成功させることができました。



## 1年生

### 心を合わせて —幸せのリズム・サザエさん—

歌詞の通り“心を合わせて”はじめての音楽会を成功させるために、練習を重ねてきた子供たち。口の開け方、高い声の出し方に気を付けながらかつリズムを感じ、楽しみながら演奏することができました。合奏では、演奏だけではなく、演出でもお客さんに喜んでいただけて、子供たちは大満足の笑みを浮かべていました。



## 2年生

### 音楽会、大成功！！

合唱「心のドア」では、どの児童も大きく口を開け、表情豊かに歌うことができました。リコーダーは3年生になって初めて取り組みました。夏休みに家庭でも練習し、本番では見事に演奏できました。合奏「風になりたい」では、サンバのリズムを体いっぱいを使い、表現しました。どの子も笑顔で、楽しそうに演奏できたことが印象的でした。



## 3年生

# 音楽会

### 初めての2部合唱に挑戦した、音楽会

4年生になり、丸山先生の指導のもと、高学年に向けた歌の指導が始まりました。練習では、2部合唱でなかなかきれいなハーモニーにならず、何度もパートごとの練習を重ねました。本番後、「心をついて歌い上げられてほっとした。」「お客さんから大きな拍手がもらえて嬉しかった。」と、今までの努力が報われ、満足感に満ち溢れた表情を見せてくれました。合奏では、音を合わせる難しさと楽しさを学びました。



## 4年生

### 一つ一つを大切に、全員で作上げた音楽会

5年生、合唱「ハロー シャイニング ブルー」「いつでもあの海は」は、高学年らしく歌い上げるため練習を重ねました。情景を想像し、音一つ一つを大切に、思いを乗せて歌うことができました。合奏「スターウォーズ」では、難しい指使いやリズムになかなか全員の音がついにまとまらず、休み時間や放課後も一生懸命練習しました。当日、練習の成果を十分に発揮し、見事に成功させ大きな達成感を得た子供たちです。



## 5年生

### 6年生シンフォニー

音楽会のとりを務めたのは最高学年の6年生です。これまでの練習では山あり谷あり。それでも本番に向けて精一杯に取り組みました。140周年記念音楽会にふさわしい堂々とした演奏と美しい歌声響く合唱となりました。



## 6年生

# の様子